



Dezember 2024

Liebe Geschwister und Freunde

Als Erstes danken wir Euch herzlich für Eure Unterstützung der Kinder während dieses Jahres! Wir sind sehr dankbar dafür. Und im Leben der Kinder bedeutet es etwas, wenn sich Menschen zusammen tun um zu helfen.

Die Arbeiten am neuen Heim konzentrieren sich in nächster Zeit hauptsächlich auf Innenausbau und Innenausstattung. Die Gebäude selber sind bis auf die Küche beinahe fertig erstellt. Die Küche kommt Anfang Jahr.

Im Anhang findet Ihr ein Bild der neuen Esshalle.

Es wird also unterdessen fest mit einem Umzugstermin von Ende Januar gerechnet.

Im 2025 möchten wir uns auch an die Realisierung der Ausbildungsmöglichkeiten machen: Nähunterricht und Handwerksausbildung. Ebenfalls soll der Gemüsegarten eingerichtet werden: Ein Schritt zur Selbstversorgung.

Im April werden Eliane und Stefan Isenschmid wieder nach Uganda reisen um dort mitzuhelfen. Sobald wir dann den Link zu Ihrem Reisechat haben, senden wir ihn Euch.

Ganz herzliche Grüsse an Euch alle!

Lilly, Markus, Matthias und Willi

